

まん延防止等重点措置延長！ 感染防止策の徹底をお願いします！

兵庫県内の新規感染者数は、増加人数が鈍化しているものの、病床使用率が75%を超える等により、まん延防止等重点措置期間が延長されました。

県内では、学校や保育所、高齢者施設、事業所等でクラスターが発生しており、医療のひっ迫とともに、社会機能の停滞が懸念されます。感染拡大を阻止するためには、こまめな換気の実施や家庭内での感染にも注意するなど、オミクロン株の特徴を踏まえた感染防止策の徹底をお願いいたします。

また、「基本的な感染対策」としての3密（密閉・密集・密接）の回避、マスクの着用、手洗いや手指消毒などをお願いするとともに、混雑している場所や時間を極力避け、少人数で行動するなど、「リスクの高い行動の回避」を徹底していただきますようお願いいたします。

なお、本市における3回目のワクチン接種につきましては、市民の皆様にも少しでも早く接種していただけるよう、接種間隔を国の基準に基づき前倒して順次行っておりますので、今しばらくお待ちください。

皆様には引き続き我慢の日々をお願いすることとなりますが、第6波感染拡大を阻止するためには、日常における基本的な対策が大変重要です。市民・事業者皆様のご協力のもと、一人ひとりが感染対策の徹底をお願いいたします。

令和4年2月18日

相生市新型コロナウイルス対策本部 本部長

相生市長 **谷口芳紀**